

PIAF

PIAF est né en 1963 à Paris et vit en Guadeloupe. Il revient chaque été à St Jean de Luz depuis 25 ans en tant que peintre du Pays Basque.

De son style épuré, PIAF dépeint les paysages et la vie Basque dans toute leur ampleur, leur originalité, avec toute leur âme. Il ne cherche pas à être proche de la réalité.

Sa sensibilité et sa poésie lui font raconter les différentes facettes de ce Pays Basque aimé. On retrouve dans ses tableaux la dominante des bleus profonds de l'Atlantique, le rouge festif des bérêts, des maisons et du piment d'Espelette, les ocres des frontons et le vert éclatant de la campagne Basque.

Issu du graphisme publicitaire, coloriste autant que graphiste, PIAF utilise une palette riche en couleurs.

